







Fuera de contexto para el lector poco entendido en ambas teologías. Algunas descalificaciones como "análisis largo y abstracto (mutilamente complejo y pedante)" desenfocan en el tenor general. El lector encontrará un rico y variado espectro de las discrepancias, de cómo se introduce la lucha de clases, el concepto de praxis marxista, el trabajo según Marx en la teología. Algunas opiniones fuertes: "No se puede negar que a veces parece manifestarse en Karl Marx el hombre que rechaza la explotación y la miseria efectiva. Hay páginas en *El Capital*... que delatan en él sentimientos humanitarios, que su ideología, sin embargo, lo prohibía. Nuestra opinión es que el marxismo no es un humanismo." La crítica radical al uso de la ciencia fáctica y de las filosofías no aristotélicas en teología nos inquieta. Más allá de la ideología y Fe, y de las Teologías surge una preocupación por la amenaza de repetir el proceso de Galileo, ya no en la astronomía, sino que en las ciencias teológicas. Si

### *DE LA FE A LA IDEOLOGÍA*

Fernando Moreno Valencia  
(Ediciones de la Universidad Católica de Chile)

La procesión del Prof. Fernando Moreno tras los teólogos de la liberación alcanza un hito más en este libro. La intención parece ser mostrar cómo tras el nombre de teología de la liberación se oculta el interés de disfrazar de teología al materialismo histórico o dialógico o simplemente a la ideología marxista. Se encuentran detalles de su génesis, de sus exponentes más connotados, de los principales problemas y conflictos con la teología ortodoxa (que al parecer del autor es la

# **De la fe a la ideología [artículo] Carlos Y. Valenzuela.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Valenzuela, Carlos Y.

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1989

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

De la fe a la ideología [artículo] Carlos Y. Valenzuela. il.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)